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有關大嶼山區道路的損耗及維修的提問 

 

 

 葉培基議員通知本會，在 2024 年 4 月 15 日舉行的交通運輸

委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   大嶼山近年發展迅速，區內的交通日益頻繁，東涌

及大嶼山南部不少主要幹道因而出現損耗，導致路面

凹凸不平(見附圖)，危及道路使用者安全。 

 

  就此，本人請運輸署及路政署派代表出席會議，

回應以下提問：  

 

1. 請運輸署及路政署提供大嶼山各區過去一年

有關道路損耗的個案總數、維修次數及平均處

理時間等數據。由於道路損耗問題愈趨嚴重，

署方會否加強與地區持份者溝通，以加快維修

進度，從而確保道路安全？ 

 

2. 路政署對部分損壞的道路只進行臨時修補，以

致相關路段很快又變得凹凸不平，容易發生意

外。運輸署及路政署會否對經常損壞的道路進

行徹底維修，以提高道路的耐用程度及安全

性？ ” 
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附圖 

 

 

東涌迎東路 

 

 

 
松仁路及文東路 
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達東路(近富東邨路口) 

 

 
梅窩 


